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La Parole éternelle,
le Dieu unique, l'Esprit libre,

parle à travers Gabriele,
comme à travers

tous les prophètes de Dieu –
Abraham, Job, Moïse, Élie, Isaïe, 

Jésus de Nazareth,
le Christ de Dieu
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Introduction 

espoir et la confiance sont des 
forces positives qui non seule

ment nous soutiennent mais aussi 
nous accompagnent pour que nous 
puissions donner un tour positif à 
notre vie.                                                                                                        
Mais comment parvenir à l'espoir et à 
la confiance ?
Que les paroles de ce petit livre puis
sent vous aider et vous encourager  
dans ce sens ! Elles ont été données à 
partir de l'amour divin et de la sagesse 
de Gabriele, la prophétesse et messa
gère de Dieu à notre époque.



6



7

ù que nous soyons,  
quelle que soit la situation 

dans laquelle nous sommes, 
les paroles suivantes aimeraient 
nous accompagner
sur le chemin de notre vie :

Dieu est avec nous ! 
Confions-nous à Dieu –
et nous sommes alors dans les 
meilleures mains qui soient !
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ieu est partout,  
et Il est en tout. 

Il est en nous, au plus profond 
de notre âme. Mais Il est aussi 
en chaque parole, 
en chaque pensée, 
en chaque sensation, 
en chaque instant ; 
tout ce que nous entendons, 
tout ce que nous voyons, c'est Dieu. 
Nous pouvons L'entendre et Le voir, 
Lui, le grand Esprit, 
si nous regardons les choses 
à la lumière de la Loi divine, 
à la lumière de la Vérité.
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a confiance en Dieu  
permet aux énergies  

de circuler librement en nous ;  
nous sommes en harmonie. 
D'un point de vue physique, 
cela agit d'abord sur le cerveau et 
le système nerveux, 
puis sur le corps tout entier.

our développer 
la confiance en Dieu,  

nous ne pouvons éviter d'examiner 
non seulement notre relation à Dieu, 
mais aussi à notre prochain.
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ieu ne se trouve en aucun cas  
à l'extérieur. Dieu est Force  

qui s'écoule, Il est la Vie en nous. 

e Christ, Sa force présente,  
libératrice, apaisante et 

rédemptrice, est toujours là, 
toujours proche de nous. 

Il est toujours à notre écoute 
avec amour – à votre écoute comme 
à celle de chacun, de chaque âme.
Celui qui L'appelle  
ne le fait pas en vain. 
On peut compter sur le Christ !




